

## 8.1 JUSTIFICACIÓN DE LOS INDICADORES PROPUESTOS.

En el Centro Superior de Estudios Universitarios La Salle no contamos con resultados previos que nos faciliten la previsión de los indicadores, ya que no disponemos de antecedentes de este programa, al haberse iniciado el título propio en el curso 2015-16.

No obstante, los valores que ofrecemos los estimamos tomando como referencia varios másters universitarios del área de Salud de la Universidad Autónoma de Madrid:

### **MASTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN FARMACOLÓGICA**

#### **8.1 ESTIMACIÓN DE VALORES CUANTITATIVOS**

TASA DE GRADUACIÓN % 98

TASA DE ABANDONO % 1,8

TASA DE EFICIENCIA % 96

#### **Justificación de las estimaciones realizadas.**

Los datos que podemos proporcionar en base a los resultados obtenidos en las dos primeras ediciones del Máster en Investigación Farmacológica indican una Tasa de Graduación en torno al 98%, con la mayoría de los alumnos superando las diferentes asignaturas en la primera convocatoria, ya que la Tasa de Eficiencia es de un 96%. La Tasa de Abandono es inferior al 2%.

### **MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EPIDEMIOLÓGICA**

#### **8.1. Valores cuantitativos estimados para los indicadores y su justificación.**

Tasa de graduación: 90%

Tasa de abandono: 10%

Tasa de eficiencia: 90%

#### **Justificación resultados previstos**

Dado que este Máster está dirigido a la consecución de competencias para la investigación en epidemiología, la gran mayoría de los estudiantes matriculados en este primer año trabajan en tareas de investigación, ya sea en entornos académicos (universidades y organismos públicos de investigación), dando soporte a grupos de investigación clínica, o realizando la evaluación de programas e intervenciones de salud desde las administraciones sanitarias y Organizaciones No Gubernamentales. De hecho, suelen ser los IP de los proyectos en que participan los estudiantes o los Directores de Programa los que promueven y facilitan la matriculación de los estudiantes en nuestro Máster. Ello es así, porque este Máster potencia competencias que harán más fructífero el trabajo habitual de los estudiantes. Además, se favorece que el trabajo fin de Máster esté estrechamente vinculado con los proyectos científicos en que están trabajando habitualmente, por lo que cursar el Máster podrá tener beneficios inmediatos en su actividad investigadora. Todo ello, y el alto grado de satisfacción mostrado por los estudiantes en las encuestas de evaluación de las materias impartidas hasta ahora, sugiere que las tasas de graduación y de eficiencia han de ser muy altas y la de abandono muy baja.